

# MARIONS LES CHOCOLATS

Cabardès



Attribution : PENNAUTIER MARIONS LES CHOCOLATS



*Vous êtes amateurs de produits de qualité ? Attentifs à de nouvelles saveurs ? "Marions les chocolats" est une activité de fabrication traditionnelle de chocolats en bonbons et vrac. Né d'une passion pour le travail manuel et cet aliment plaisir, elle vous propose de découvrir une gamme de chocolats alliant des saveurs sucrées et salées pour le dessert et l'apéritif (dégustation vins et chocolats avec un oenologue sur demande). "Marions les chocolats" se déplace au gré des saisons et événements culturels dans l'Aude...Tous les mardi matins au marché d'Olonzac, le mercredi matin à Lézignan-Corbières et le samedi matin à Carcassonne.*

## Useful information

Category : Wine cellars and local produce

# Description

Love quality products? Interested in new flavours? 'Marions les Chocolats' is a traditional chocolate-making business, producing both bonbons and loose chocolates. Created out of a passion for handmade products and this delicious delicacy, you can discover a range of chocolates combining sweet and savoury flavours for desserts and aperitifs (wine and chocolate tasting with an oenologist on request) 'Marions les Chocolats' travels with the seasons and cultural events throughout Aude. Find it every Tuesday morning at Olonzac market, Wednesday morning in Lézignan-Corbières and Saturday morning in Carcassonne.

# Geographical location



# All useful information

## Contact

Madame CATTANEO

**Téléphone fixe :**

+33 4 34 58 94 20

**Téléphone portable :**

+33 6 15 47 62 12

**Page Facebook :**

<https://www.facebook.com/Marions-les-chocolats-148035291912945>

**Adresse :**

16 rue Pierre Loti

11610 PENNAUTIER

[marionsleschocolats@gmail.com](mailto:marionsleschocolats@gmail.com)

<https://www.domaineciryfattaneo.com/matrix-page>